

STAWAG

Bürgerwindbeteiligung abgeschlossen

[30.01.2020] Der Aachener Energieversorger STAWAG und eueco haben die Bürgerbeteiligung zum Windpark Münsterwald erfolgreich abgeschlossen. 600 Kunden zeichneten dabei 2,5 Millionen Euro für insgesamt sieben Windkraftanlagen.

Innerhalb weniger Tage hat die STAWAG, Stadtwerke Aachen Aktiengesellschaft, die Bürgerbeteiligung Windpark Münsterwald abgeschlossen und alle Anteile vergeben ([wir berichteten](#)). Insgesamt über 600 Kunden der STAWAG haben 2,5 Millionen Euro am Windpark gezeichnet. „Das Thema Bürgerbeteiligung kann heute einfach und digital gelebt werden, und das mit erheblichem Mehrwert für die Energieversorger und die Bürger“, sagte Josef Baur, Geschäftsführer von eueco und Plattformanbieter für Bürgerfinanzierungen. Die STAWAG Energie GmbH, eine 100prozentige Tochter der STAWAG, hat in den letzten Jahren erblich in erneuerbare Energien investiert und zwölf Solarparks und über zwanzig Windparks realisiert. Im Aachener Münsterwald wurden zunächst fünf und dann zwei weitere Windenergieanlagen realisiert. Für Ökostromkunden der STAWAG gab es ein exklusives Vorzeichnungsrecht über zwei Tage, im Anschluss stand die Beteiligung allen anderen Stromkunden offen. Der Zinssatz liegt bei 2,0 Prozent per anno und die Laufzeit bei fünf Jahren und einer Beteiligung ab 500 Euro.

„Die Energiewende ist lokal, dezentral und grün. Eine klare Mehrheit der Bevölkerung befürwortet den Ausbau der erneuerbaren Energien und wünscht sich eine klimafreundliche Energieversorgung“, erläuterte Frank Brösse, Geschäftsführer der STAWAG Energie GmbH. Obwohl es bei diesem Projekt auch kritische Stimmen gab, hätte man insgesamt eine sehr positive Resonanz zum Ausbau der Wind- und Solarenergie wahrgenommen. Mit der Bürgerbeteiligung könnten nun auch die Kunden die Energiewende lokal voranbringen.

(ur)

Weitere Informationen über das Projekt und die Beteiligungsplattform sind hier zu finden.

Stichwörter: Windenergie, STAWAG, Bürgerbeteiligung, eueco, Windpark Münsterwald